



## ANTE DIPUTADOS

# Anticipa TEPJF que defenderá el presupuesto que requiere para 2024

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) defenderá ante la Cámara de Diputados los 3 mil 890 millones de pesos que pidió de presupuesto para 2024, pues “es responsable, indispensable y necesario, para la calificación de la elección federal del próximo año, la más grande de la historia”, dijeron funcionarios de la dependencia.

En conferencia, funcionarios del tribunal explicaron que, una vez que se hizo la solicitud de presupuesto a

la Secretaría de Hacienda, dependencia que lo remitirá a la Cámara de Diputados, inicia el debate sobre el monto requerido; sin embargo, confiaron en que la cámara apruebe su pedimento, sin cambios.

“Confiamos en que se evalúe en plena justicia sus méritos y la responsabilidad de las cifras que se presentan y su justificación”, dijo Janet de Luna, directora de Recursos Financieros del TEPJF.

“Hemos entregado una exposi-

ción de motivos muy sólida y puntual de cada peso que pedimos”, completó Oscar Santiago, secretario general de Administración. —David Saúl Vela

## 3,890

MILLONES DE PESOS

los que pidió el tribunal, de cara a las elecciones de 2024.